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芦別ライオンズクラブ会長　スローガン

ー 会長 Ｌ田森良隆 ー

M・C・IT・ライオンズ情報・会報編集者委員会　担当　第１副会長　L 水上　博樹
●委員長  L 林　　伸樹　●副委員長  L 定田　　明　●委　員　L小塚　弘昌・L東海林俊道・L瀧澤　量久

『次代を担う子供達の未来のために！』
We Serve

　新型コロナウイルスが５類に移行され、５か月が経とうとしている11月ですが、対面での事業も
徐々に増えてきた気がします。ライオンレディの集いも3年振り？に開催されました。また今月は新
たに1名の仲間が入会され、クラブ内は活気づいております。
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◆ 11　月 第二例会　ドネーション
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テーマ　L 大鎌　光純

会長　L 田森　良隆

L 瀧 澤 量 久

事 務 局 員

L 山 本 あ 隆

L 定 田 あ 明

L 定 田 あ 明

L 林　　あ 守

L 鈴 木 紀 元

会計　L 柳瀬　広道

前会長　L 東海林俊道

監査委員　L 野崎　光男

L 伊 藤 良 作

第 2 副会長　L 小室　一征

L 大 山　義 広

L 髙 橋 勝 次 郎

　本日、例会出席ご苦労様です。         
16日深川でガバナーをお迎え合同招待例会があり、幹事・会員委員長・私と出席しました。 深川ライオンズクラブか
ら10数人の招待者が出席し、1人ずつの挨拶の中で3～4人が前向きに考えているとの事でした。その挨拶を横目で恨
めしそうに小塚ゾーン･チェアパーソンが見ていました。 安心してください、私共も会員増強に本腰をいれ、1人でも
多くの入会に努めてまいります。皆様方宜しく御願いします。19日には芦別青年会議所創立70周年の式典があり、第
1副会長・幹事と私とで出席してまいりました。私共の時代は70数名の会員でしたが現在は13名との事です。スポン
サー旭川青年会議所を初め、全道各地から130名程の出席との事です。久し振りに若いエネルギーとパワーをいただ
きました。定田ライオンのご子息定田理事長の素晴らしい挨拶に目頭を抑えていた様に見えました。今日もドネー
ションを覚悟していると思います。
　又、本日は新入会員 佐藤 泰さんの歓迎例会となっています。11月22日はいい夫婦の日の入会です。スポンサー 林
ライオンのお力添えいただき、誠に有難うございました。今日も楽しく皆様とお酒を思います。有難うございました。 
        

11 月第二例会

　本日、例会出席ご苦労様です。
ようやくポプラの葉が道端に散乱し、一歩ずつ冬に近づいて来た感じがしま
す。土・日には初雪の予報が出ています。
　11月2日第2回諮問委員会が福祉センターで開催されました。ゾーン・チェ

アパーソンを始め長期リサーチ委員会の皆様のご苦労に感謝致したいと思います。
　11月1日には4年振りのラインオンレディ懇親の集まりが道の駅レストラン、二次会はピアさんで行われました。
四役を始めゾーン・チェアパーソン、前会長、第1副会長と沢山のご祝儀を有難うございました。二次会では事務局員
の歌でオープニングが始まり、柳瀬ライオンレディのワンマンショーと久し振りに笑いの楽しい懇親会でした。柳瀬
ライオンレディにくれぐれも宜しくお伝え下さい。中川ライオンからシャンパーンの差し入れを頂き有難うございま
した。         
　これから1日々と寒さが増してきます。お身体には十分ご自愛をいただきたいと思います。    
今日1日宜しく御願いします。         
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【 11月のアテンダンス 】
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テール　L 戸邉　信一
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先日の11月3日文化の日に行われた、文化功労者表彰式に於いてたずさわっているスポーツ少年
団の関係で中学生2名野球の全道大会に出場し、久々に表彰されました。大変喜ばしい事でド
ネーションさせて頂きます。

去る10月29日、一生に遭遇するかどうか解らぬ本市の記念行事である開基130周年市政施行70
周年記念式典に市政功労と言う事で表彰を受けてきました。自分ごときがの気持ちもありました
が、甘えて受けさせていただき感謝の気持ちでドネーションさせていただききます。

観楓会で当たったL尾矢の約束の魚を頂きました。
10月28日放送の出川哲朗充電して頂けませんか？に2秒程写ってしましたのでドネーションします。

観楓会で当たったL尾矢の約束の魚を頂きました。
開基130周年市政70周年で妻が民生委員として表彰されました。夫婦して共々喜んでおります。

観楓会で当たったL尾矢の口約束の魚が本当にもらえました。
観楓会で当たったフロアタイルが本物でとても高価なものでした。

開基130周年市政施行70周年の式典にて、市より功労賞、商工業の発展と林業功労により、受賞しました。
市政功労賞を11月3日受けました。
孫が文化連盟奨励賞を受けました。

「ライオンレディの集い」でかみさんがビンゴゲームで大変良い景品を頂きました。

開基130周年市政70周年式典で市から功労賞、議員としてスポーツ推進委員として表彰を受け
ました。

11月1日に4年ぶりの「ライオンレディの集い」を緊張の中、無事終えることができました。役員レディ
の皆様を始め多数のご出席いただき、またご協力に感謝申し上げます。
11月結婚記念日・お誕生日おめでとうございます。      
　　L山本　　隆、L沼田　哲男、L田森　良隆            1,000円×3名 

あと三日で、私が救急車で運ばれて一年になります。その節は、大変お世話になりました。拾った
命を大切に少しでも長生きを出来る様に努力したいと思っています。

腰の手術で入院しておりました。無事に退院してまいりました。クラブからお見舞いを頂き、有難う
ございました。
先日、鹿にぶっかりそうになりました。夕暮れが早くなりました、鹿が道路から、飛び出しが多くなりま
したので十分に注意してください。

前例会、ドネーションの多さに「ビックリ」し、すっかり舞い上がり、「アテンダンス」と言うべきところを
「ドネーション」言ってしまいました。ごめんなさい。      

本例会で会長挨拶を忘れてしまいました。大変申し訳ありんませんでした。
11月22日付けのプレス空知に息子が青年会議所の関係で掲載されました。 

財務委員長　L 兼好　哲哉
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